学校だより



NO. 5

平成 28 年 7 月 27 日

ふじ美が原

富士見中学校

夏休み! 学期修了 さあ、 未来の自分を見据えて 長い休みを有効に

後、

、『それでは、僕は先に行かせてい

丁寧に挨拶して学校へ向かって歩 ただきます』と言って、帽子を取り、

て行った。」という話を聞かせて

くださりました。

ていただきました。

いつも多くの

私は大変誇らしくその話

を聞

か

今朝は、

登山に行く途中の男子生徒

挨拶をしてくれて、

少し会話した

ŧ

気持ちの良い挨拶をしてくれる。

皆さん 拶が大好きです。これからも大事に てくれる、 ている富士見中学校 えているのだなあと嬉しく思 ホンモノの挨拶」ができる人が からお褒めの言葉をい さわやかな笑顔のある挨 私は、 多くの皆さんがし 0 挨拶です ただ

方が、「富士見中学校の生徒が、い 自分をどのように生かし終業式校長先生のお話より い皆さん どう生きるのかを考えよう いた富士 貝 時、 0 見町のあるお年寄りの 集まる機 たまたまお見えにな 校長先生たちと地域 会があ ŋ ま 0

この 皆さんの頑張っている姿、 ことや考えたこと、 ました。 動や勇気・元気をたくさんいただき などを見せていただく機会があり、 1 たと言いきれる人も多いのではな れない事でしょう。特に三年生にと のことは、多くの人にとって忘れら 日 出されることと思います。 出 い姿をたくさん見せていただき、 っては、中学校時代のすべてをかけ んの出来事があり、 宿 五日間あった一学期が終わり たくさんの部の大会やコンクール でしょうか。 泊学習などの行事を始め、 々熱心に取り組んできた部活 ・・・等々、いろんなことが思 一学期には、 私も、この 修学旅行、 その時体験した 楽しい思 素晴ら、 中でも、 一学期、 たくさ 、ます。 登山、 感

では、 今後も、 標となることが続きます。 全力で取り組んでいきましょう 新人戦もあります。 各大会やコンクール 学期 運 動部 等、 同

目

様

ます。 是非その反省点を、二学期に生か 今一口では話せませんが、 清 ていってください。 よく頑張った を入れてきた人は多いと思います。 掃 活動以 反省点があるなあと思う人は、 給食など日常の学校生活に力 一学期だったと思 すべて皆

した本校ですが、いよいよ本日で七

さて、本年度から三学期制に変更

していきましょ

思い だったでしょうか。 えてみて欲しい」という話 又、「将来自分をどう生か がある。夢をもってその実現に向 て努力をして欲しい」と話 の時、「皆さんには無限 ところで、一学期の始業式や入学 ますが、皆さんその点は がすの の可 もしたと しました。 カュ 能

式

か、 ることは何 うに生きるの いのか」といった自分自身を将 のように生か することはできたでしょう 将来どんな富士見町に 将来どんな大人になりたいの 夏休みは、 日本にしたいの 将来どんな仕事をしたい なの 普段に比 ľ か、 か、考えたり調べ そのためにどの 中学生の今、 か、 べて自由にな 社会にした したい 0 ょ

1

います。 向けての目標を立てて欲しいと思しいと思います。そして、二学期にといいます。そして、二学期にたり、調べたりする時間をとって欲す。是非、自分の将来について考える時間が多く取れる時だと思いま

夏休み中の生活については、学級担任の先生方や学年、係の先生方から聞いていることを守り、健康や安全に注意して、良い休みにしてください。それらのことを守り、健康や安全に注意して、八月一九日の二学期初日には、全員元気で登校して欲しいと思います。

ます。さんと会えるのを楽しみにしていそれでは、一回り大きくなった皆

終業式生徒の意見発表から

ー年三部 M・Yさん私が頑張った三つのこと

員会活動、挨拶、そして、富士見中学三つあります。それは、自分の係や委私は、この一学期で頑張ったことが

校の清掃です。

一つ目は、係や委員会の仕事についてです。私はクラスでは社会係、委員会は給食委員会をやっています。クラスの係では、最初は慣れず、あまり仕まのできて、前と比べると、失敗することも減りました。でも最近は、少しずつ仕事に慣れてきて、前と比べると、失敗することも減りました。これからもクラスのかのと確認を怠らないように、しっかりと確認を怠らないようにやっていきたいです。

委員会活動では、給食委員会に入り、 学年委員長になりました。最初のころは、同じクラスの給食委員とも協力し 合えず、上手くいきませんでした。で も一緒に仕事をしていく中で、気を配 りあい、協力することも増えていきま した。しかし、まだまだクラスとして の課題もあります。当番活動を忘れて のまったり、身支度・準備が遅かった りすることもありました。クラスみん なで注意しあい、協力して、給食の準 できることもありました。クラスみん

吹奏楽部に所属しています。部活動で二つ目は、挨拶についてです。私は、



だ。最初、先輩だらのあいさきは、とても驚きないとても驚いたと

と終わりのあり、すべてのです。 と終わりのあいさつや話を終えたときにする返事はおともに返事ができませんでしたいました。 はまともに返事ができませんでした。 けれど、まだ、声の大きさ、声のトーけれど、まだ、声の大きさ、声の大きさ、 すべてハキハキとしていました。 はまともに返事ができませんでした。 けれど、まだ、声の大きさ、 声の大きさ、 すべてハキハキとしていました。 と終わりのあいさつや話を終えたときにする返事にいてす。

だ、準備が遅くなってしまうことがあて清掃するようになりました。清掃では、こんなにも小学校までとは違ってくるのかと実感した。本した。私も今までよりもっと熱中して清掃するようになりました。清掃の時です。中学校に入ってから、清掃の時です。中学校に入ってしまうことがある。

行動していきたいです。

一学期は、頑張ったことや新しく学の分、課題もたくさん見えてきました。の分、課題もたくさん見えてきました。の分、課題もたくさん見えてきました。

学習と生活と部活動を通して自分を変えるために

私はこの一学期に、「新しいクラスした。

した。授業中は一年生の頃課題であっの取り組みを変えてみることにしま一つ目は学習です。私はまず学習へ

するようにしてみました。した。さらに、意識してたくさん発言ントを見やすくするために工夫しまた国語と理科を中心にノートやプリ

頑張ろうとしたこの三つの取り組みです。私は何かとすぐにあきらめてしまいだ。そのほかにも最初から「自分にはできないことだ。」とあきらめてしまいにはできないことだ。」とあきらめてにはできないことだ。」とあきらめてになってからはミスしてもが下を向いた。そのほかにも最初から「自分になってからはミスしてもがです。私は何かとすぐにあきらめて、二年生になってからはミスしても前向きにになってからはミスしてもあるとしまった。

まず一つ目の学習は、自分では一年 生の頃よりも進歩できたと感じます。 特によかったと思うことは提出ノートです。問題を解いてわからなくなった問題などを絵や図を使ってポイントをまとめたりと、ノートに自分なりれも発言も継続していきたいです。

次に二つ目の生活に関してはまだなのも気をはたらかせていきたいでも気をはたらかせていきたいます。自分はつい身勝手で後先考えないその行動によって、嫌な思いをさせてとにつながります。このような日々のとにつながります。このような日々のと活は、部活動にも出てしまうと思います。となったので、二学期からは、もうとにつながります。このようながります。とにつながります。このように、おきにしまっていまがある必要があると感じています。

せになっているようにも感じます。こまだまだ」積極性がなく、何かと人任すると下を向いてしまいがちですが、一年生の頃に比べると進歩していると感じます。しかし、全体的にみると、さだまだ」積極性がなく、何かと大き

いです。

強気なプレー、これらを磨いていきた

に向けての目標を考えてみることにがどうだったのかを振り返り、二学期



二学期は先の見通し、積極性、気配り、から行動し、気配りを大切にしたいです。す。また、試合中にミスをしても下をす。また、試合中にミスをしても下をす。また、試合中にミスをしても下をす。また、試合中にミスをしていです。

三年二部 U・Kさん本気で頑張った部活動から

ばれたと思うことは部活動です。一学期を振り返って私が一番がん

を知り、個人練習や一分一秒の時間の 自分の楽譜に書かれていることを楽 した。 使い方について考えるようになりま つの曲を奏でるということの大切さ んだなという実感がわいてきました。 音が皆で奏でている音楽の一部分な でしたが、徐々に自分が担当している 譜どおりにたたいているだけの感覚 入部してから最初の一ヶ月ぐらいは とにかく毎日本気で練習をしました。 入ったため、皆に迷惑をかけないよう、 でした。しかし、吹奏楽部には遅れて 本気で取り組んだ経験がありません 年がたちました。私は今まで、何かに 人ひとりが自分の役割を持って 私が吹奏楽部に入部してから約半

明の活動では時間になったらすぐ はできませんが、それでも時間を有効 に使うために基礎練習を効率よく行 に使うために基礎練習を効率よく行 に使うために意味のあることをした に使うために意味のあることをした に使うために意味のあることをした

ンクール れたコ 先 行

客さんの さんのお

ではたく

く緊張し 前ですご

ましたが、 てしまい

りがとうございました。 ちの演奏を会場に聴きに来てくださ の夏を一生忘れないと思います。私た と一つの音楽をつくった二〇一六年 った先生方、生徒のみなさん本当にあ 思いをしましたが、私は吹奏楽部の皆 いていました。結果については悔しい 仲間と作った音楽が一体となって響 実際の演奏の CD を聴いてみると、

ひとつ思うことはクラスでの生活に この一学期を振り返ってみて、もう

なぜできないのかというと、ほかの人 中の反応が、私も含めてなかなかでき の視線が気になってしまうからです。 反応ができないのか考えてみました。 ません。私は、自分がどうして挨拶や 私たちのクラスはあいさつや授業

> ਰ੍ਹ る集団をつくっていきたいと思いま ス全体の生活をよいものにするため まいます。二学期は自分も含めてクラ はないのにどうしても気になってし に、当たり前のことを当たり前にでき 挨拶や返事をすることは悪いことで

見中学校の三年生としてのプライド ます。 の活動に取り組んでいきたいと思い 後輩たちに見せられるようそれぞれ を持ち、最上級生としてあるべき姿を た時間は半年と少しになります。富士 夏休みがあけると私たちに残され

一学期直前相談日」の

多いものです。又、二学期の学校生活 題が終わっていないことに焦ったり づいてくる時期、休みが終わってしま 生徒や、休み中に友達関係や生徒指導 を思い浮かべて不安になってしまう 面でいやな思いをしたり、困ったこと して気持ちがすっきりしないことが うことで残念な気持ちになったり、課 夏休みも後半、いよいよ二学期が近

> を抱えてしまったりする生徒も少な からずいるようです。

生なら誰でも相談に乗ります。 校長、教頭、 日に、「二学期直前相談日」を設けた いと思います。担任の先生だけでなく 養護教諭、栄養教諭等、都合の付く先 そこで、夏休みの最終日、八月一七 教科担任、 部活の顧問、

ません。また、学習に関する相談にも れば日中学校へ電話をして相談の申 任の先生または、土日やお盆以外であ 対応します。 し込みをお願いします。当日でも構い 相談したい生徒や保護者の方は担

るためにどんどん活用してください 気持ち良い二学期のスタートを切

その他のお知らせ

◇PTA作品展について

す。 域の方から大変好評を博しておりま とともに白鈴祭を創り上げ、盛り上げ 示」を例年おこなっており、生徒や地 ていく」ことを目標とした「PTA展 Aとして参加することを通して生徒 富士見中学校では、白鈴祭に「P ~PTAよりの連絡 絵画、 書、 写真、 小作品、

> 生け花、 ようお願いいたします。 んので振るってご出品いただけます 木工作品等、何でも構いま

のご出品も歓迎いたしますのでよろ しくお願いいたします。 なお、会員の皆様の他、ご家族の方

ります。 でも多くの方の参加をお待ちしてお る方も何人かいらっしゃいます。少し 例年夏休み期間中などに制作され

富士見町立富士見中学校 諏訪郡富士見町富士見四六五四番地 FAX 0266 (62) 7409 0266 (62) 2009